
Der Bürgermeister fasste die Beratung des Unterausschusses zusammen. Es bestand 
Einvernehmen entsprechend der Empfehlung des Unterausschusses zu verfahren: 
 
Die Angelegenheit wird vor dem Hintergrund der Planungen zur S 13 und zur 
Autobahnerweiterung zur weiteren Beratung in den Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss 
verwiesen. Im Zuge dieser Planungen soll geprüft werden, ob und ggf. welche Maßnahmen zur 
Verkehrssicherung kurzfristig umgesetzt werden können. 
 
 


